



Fundador y CEO de basq Company

Basq Company es una empresa que nace buscando el triple impacto, social, medioambiental y económico. Fabrica utilizando solo materiales reciclados, los más sostenibles. Vende a menos de 2000 km de donde fabrica de esta manera quiere garantizar que las condiciones laborales de quienes fabrican sus prendas sean similares a las de quienes las compran luchando así contra la explotación laboral impulsada por la industria de la moda, la segunda más contaminante del planeta. Al fabricar cerca consigue no contaminar más por transporte que por fabricación, algo que sería totalmente incoherente en una marca sostenible.



Aitor Álvarez